

MUNICIPALITE DE
PORRENTRUUY

CONSEIL DE
VILLE



POSTULAT

Protégeons nos enfants des perturbateurs endocriniens

Ces dernières années, de nombreux médecins endocrinologues alertent régulièrement sur les dangers de nombreuses substances nocives présentes dans les objets du quotidien.

Parmi ces substances, nous trouvons les perturbateurs endocriniens, définis par l'Organisation Mondiale de la Santé comme suit:

« Substance chimique d'origine naturelle ou artificielle étrangère à l'organisme qui peut interférer avec le fonctionnement du système endocrinien et induire ainsi des effets délétères sur cet organisme ou sur ses descendants ».

Les enfants sont particulièrement vulnérables à ces substances. En effet, en âge de croissance, leur système hormonal est grandement sollicité pour leur développement et c'est dans cette période de vie que les perturbateurs endocriniens ont le plus d'effets sur l'organisme.

Ces perturbateurs endocriniens peuvent être retrouvés notamment dans des jouets, des meubles, emballages, produits d'hygiène et alimentaires. S'il est illusoire de viser leur élimination totale, il est néanmoins possible de limiter leur présence et donc leur exposition.

Forte de ce constat, la Ville de Lausanne a développé un programme de sensibilisation et d'actions spécifiques afin de limiter l'exposition des enfants aux perturbateurs endocriniens dans les centres de vie infantile en éditant un guide pratique recensant les actions concrètes pour atteindre ce but.

L'agrandissement de la Maison de l'Enfance est un des objectifs prioritaires de cette législature. La réflexion au sujet de cette problématique peut y trouver tout son sens.

Avec ce postulat, le groupe PS-Les Verts demande à la ville de Porrentruy, d'étudier les mesures concrètes visant à diminuer l'exposition de nos enfants aux perturbateurs endocriniens dans le projet d'agrandissement de la Maison de l'Enfance.

Pour le groupe PS – LES VERTS
Matthieu HAYS